



入るかな~?
ガンバって下さい!!

夏はやっぱりカキ氷!!

近づいてくる台風の影響からか、今にも雨が降り出しそうな天気。時折、涼しい風が吹く。

8月9日(土)、今日は「もえぎ祭り」の日。

入所されている利用者様、その御家族、そしていつも支えて下さっている地域の皆様に楽しんでいただけるよう、この日に向けて職員一同で試行錯誤しながら作り上げてきました。

『もえぎ祭り』大盛況!!
—今年も元気に開催—

目が覚めるほど大迫力の「天明五闇太鼓」の皆さんによる太鼓演奏をはじめ、思わず顔がほころんでしまうほどに可愛らしいダンスを見せてくれた「北信総合病院たんぽぽ保育園」の子供たち、遊びに来られた皆さん

ボランティアの皆さんが担当し

た「ゲームコーナー」では、たくさんの子供たちが遊びに来て下さり、利用者様たちとのふれあいの場として充実した時間となりました。焼きそば・かき氷など屋台の雰囲気もお祭りになりました。

ダメよー[!]
ダメダメ!



お嬢さん
ちょっとお茶ない?

地域のボランティアグループをはじめ、様々な方々の御協力により素敵な「もえぎ祭り」になりました。本当にありがとうございました。また来年、お会いしましょう!!

受付で
浴衣美人が
お出迎えです



子供のパワーは素晴らしい!!

平野保育園年長児との交流会



自然と笑顔にしてくれる可愛らしい姿

利用者様からは笑顔があふれ、一緒に口ずさむ方、うれしさのあまり涙を流す方の姿もありました。歌の発表後には全園児で毎朝行っている「おたまじやくし体操」を体一杯つかって披露してくれました。お尻を振る姿はとても可愛らしかったです。帰る時には利用者様と握手をしたり、話をしたり。「今いくつ?」「ありがとうございます」と利用者様が話しかけている姿が印象的でした。

皆さんがまたもえぎに遊びに来てくれることを利用者様・職員ともに楽しみにしています。大きく成長した姿を見せに来てくださいね。

子供たちからパワーをもらい皆さん笑顔で過ごすことが出来た一日となりました。

6月20日(金)、平野保育園年長児の皆さんのが来所され、歌のプレゼントをしてくれました。歌は「かえるのうた」「虹のむこうに」「ふるさと」「しゃぼんだま」の4曲です。

利用者様からは笑顔があふれ、一緒に口ずさむ方、うれしさのあまり涙を流す方の姿もありました。歌の発表後には全園児で毎朝行っている「おたまじやくし体操」を体一杯つかって披露してくれました。お尻を振る姿はとても可愛らしかったです。帰る時には利用者様と握手をしたり、話をしたり。「今いくつ?」「ありがとうございます」と利用者様が話しかけている姿が印象的でした。



こんな
できました!

菜は利用者様と一緒に浅漬けなどを作り、昼食時にいただいています。長年、野菜作りをしてこられた利用者様達に野菜のあれこれを教えていただきながら、賑やかな作業は、もうしばらく続きそうです。

育てる、食べる、人に振舞う喜びや、やりがいを感じていただこうと、通所リハビリテーション(デイケア)・つくし棟では、暑さに負けず、畑やテラスのプランターを使いキュウリ、トマト、ナスなどの栽培を行っています。

野菜を育て、収穫し、採れた野菜は利用者様と一緒に浅漬けなどを作り、昼食時にいただいています。長年、野菜作りをしてこられた利用者様達に野菜のあれこれを教えていただきながら、賑やかな作業は、もうしばらく続きそうです。

野菜つくりの取り組み デイケア・つくし



五月ナスの苗植え

お知らせ

平成26年8月より、当施設は県内でもまだ数少ない「在宅強化型老健施設」となりました。

いくつかの厳しい要件を満たし、在宅復帰支援に力を注いでいる介護老人保健施設が認められます。今後も利用者様にご満足いただけるように、充実したサービスを提供して参ります。

編集後記

だんだんと秋の訪れを感じるようになりました。

私にとっての秋は「食欲の秋」ですが、皆さんにとっての秋はどんな「秋」でしょうか?食べてばかりではなく、「スポーツの秋」で健康にも気を配っていきたいところです。

朝晩の気温の変化で体調を崩さぬようお気をつけ下さい。

行事予定

12月 下旬	11月	10月下旬
31日(水)	12月 下旬	11月
お年とり料理	しじめ縄作り 餅つき大会 クリスマス	紅葉ドライブツア 焼き芋大会 そば祭り (予定・志賀高原) そば打ち実演・喫食

ボランティアさん募集

歌や踊り・楽器演奏
利用者様のお話し相手
車椅子の清掃やお花の手入れ
レクリエーションのお手伝い
など

